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13 июля 2011 года в Управлении Роспотребнадзора по Республике Алтай по поручению
Главы Республики Алтай Министр образования, науки и молодежной политики
Республики Алтай Н.В. Гусельникова и главный государственный санитарный врач
Республики Алтай Л.В. Щучинов провели  заседание республиканского штаба по
подготовке школ, в котором приняли участие представители пожарного надзора,
ветеринарной службы, Министерства здравоохранения, Министерства регионального
развития республики, представители муниципальных образований. Участники
совещания отметили, что сложившаяся  за последние несколько лет практика
совместной работы в период подготовки образовательных учреждений к началу
учебного года  уже имеет положительные результаты, поэтому в текущем году работа
будет строится таким же образом. Н.В. Гусельникова  сообщила собравшимся, что  от
Министерства образования республики в муниципальные образования направлены
запросы, согласно которым уже до 15 июля они должны представить в  Министерство
данные об объеме работ по школам и финансовым средствам, необходимым для
завершения ремонтов, заверенные тремя подписями: главы муниципалитета, начальника
отдела образования и начальника финансового отдела. Для выяснения ситуации на
местах  уже на следующей неделе представители Министерства выезжают во все
районы республики, где совместно с  представителями Роспотребнадзора будут
инспектировать школы на местах. Имеющаяся на сегодняшний день информация по
образовательным учреждениям, поступившая в надзорные органы не удовлетворяет
представителей штаба.  «Планы-задания, выданные школам в начале учебного 2011 года
 службой Роспотребнадзора выполнены на 7-30% по разным муниципалитетам, хотя в
начале года директора школ взяли на себя эти обязательства», отметил проводя анализ
ситуации Л.В. Щучинов. Представляющая Министерство здравоохранения Н.А. Бочарова
выразила озабоченность Министерства  отсутствием лицензий на оказание медицинских
услуг, а также договоров на оказание медицинских услуг   у большинства школ
республики, несмотря на то, что о необходимости получения лицензий  муниципалитетам
 неоднократно напоминалось. А тот факт, что директора школ не обращаются за
консультациями к представителям пожарного надзора, может повлечь за собой 
выявление массы нарушений во время приемки школ.

  

В свою очередь, заместитель главы  муниципального образования «Кош-Агачский
район» Е.Б. Бегенов высказал предложение представителям ветеринарной службы о
разрешении подворного забоя скота для поставки в школы района, так как проблема
закупки мяса в районе стоит крайне остро, несмотря на то, что мяса в муниципальном
образовании производят достаточно, чтобы обеспечить местное население.
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По итогам совещания участники решили еще раз напомнить главам муниципальных
образований о неотложных мерах в период подготовки школ. Следующее заседание
штаба состоится уже через неделю, на нем  решено заслушать представителей
муниципальных образований Шебалинского и Турочакского района, а также  уточнить
все данные из районов республики.
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